
Lange  kein  Avatar-Foto  mehr
gepostet

Nein, ich vermittle auch keine Namen von V-Leuten des
Verfassungsschutzen an Produktionsfirmen, die jetzt dringend
Filme über „Rechtsextremismus“ an Medien verkaufen wollen und
müssen.
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